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12 juin 2024 Compte-rendu 1 

 

 
Date et lieu de la séance du Conseil d’établissement :  
12 juin 2024 
École de la Chanterelle, salle du personnel 
19h00 
 

Résolutions Procès-verbaux 

  
Étaient présents : 

 Éric Nolet, parent 
 Josée Dolbec, parent 
 Aurelia De Pauw, parent 
 Marie-Soleil Gariépy, parent 
 Hatim El Aji, parent 
 Sophie Provencher, enseignante 
 Valérie Côté, enseignante 
 Dominique Patry, responsable service de garde 
 Kim Desrochers, enseignante 

 
Participaient également : 

 Marie-Noël Renaud, directrice 
 

Public présent : 
 Benjamin Bourgoin, membre substitut (parent) 

 
 
 

 Ordre du jour figurant dans l’invitation originale : 
 

1- Mot de bienvenue 

2- Adoption de l’ordre du jour  

3- Parole au public  

4- Suivi et adoption du procès-verbal du 8 mai 2024 

5- Parole au représentant du SDG 

6- Parole au représentant du comité de parents 

7- Prévisions budgétaires 2024-2025 

8- Reddition de compte du budget du CÉ 

9- Évaluation du plan de lutte pour contrer l’intimidation et la violence  

10- Évaluation du projet éducatif 

11- Planification assemblée générale de septembre 2024 

12- Bilan annuel du conseil d’établissement 2023-2024 
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    1. Constat du quorum, ouverture de l’assemblée et mot de bienvenue  

 

Constatation du quorum : Minimum cinq membres dont trois parents. 

Mme Marie-Soleil Gariépy souhaite la bienvenue. 

 

23-24-29 2. Adoption de l’ordre du jour   

 

Ordre du jour proposé par Hatim El Aji, adopté à l’unanimité. 

 

 3.   Parole au public 

 

Benjamin Bourgoin mentionne avoir apprécié venir aux réunions tout au long de l’année. 

 

23-24-30 4. Suivi et adoption du procès-verbal du 8 mai 2024 

 

Adoption du procès-verbal proposé par Valérie Côté, adopté à l’unanimité. 

 

 5. Parole au représentant du SDG 
 

Dominique Patry nous fait part qu’elle a vécu une très belle expérience à l’école de la Chanterelle et 
qu’elle a l’intention de rester plusieurs années. 
 
Présentation officielle des sorties qui seront proposées lors de certaines journées pédagogique pour 
2024-2025: 

 23 octobre 2024 : École de cirque de Verdun 

 21 novembre 2024 : Action 3 

 27 janvier 2025 : Clip and Climb 

 6 juin 2025 : Zukari 
 

Les places pour les sorties seront limitées puisqu’un seul autobus est disponible : Ce sera donc 
premier inscrit, premier servi. Des éducatrices resteront aussi à l’école afin organiser des activités 
pour les élèves qui n’iront pas à la sortie. Le nombre d’inscription aux sorties sera évalué cette année 
afin de déterminer s’il est pertinent de louer un deuxième autobus accueillir plus d’élèves l’année 
suivante.  
 
Retour sur les activités lors des journées pédagogiques de l’année 2023-2024. La journée camping a 
été un succès. Dominique et son équipe travaillent fort pour rendre ces journées attrayantes pour 
les jeunes. 
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 6.  Parole au représentant du comité de parents  

 

Il y a eu une conférence sur la gestion des écrans le 9 mai. La conférencière a expliqué les impacts 

des écrans sur la santé physique et mentale des jeunes. 

Le 6 juin il y a eu une présentation sur des moyens possibles pour attirer plus de personnes à 

l’assemblée générale des parents en septembre. 

 

23-24-31 7. Prévision budgétaire 2024-2025 

 

Marie-Noël Renaud présente le tableau des prévisions et explique aux membres la répartition des 

budgets. 

Adoption proposée par Marie-Soleil Gariépy, adopté à l’unanimité. 
 

23-24-32 8. Reddition de comptes du budget du CÉ 

 

Le budget de 360$ a été dépensé pour le repas de Noël. 

 

 9. Évaluation du plan de lutte pour contrer l’intimidation et la violence 

 

Nous avons vécu 2 semaines sous la thématique de la sensibilisation sur l’intimidation : 

 Course des couleurs (sur le parcours il y avait des affiches pour promouvoir le respect, la 

confiance en soi…) 

 Lecture d’un album : remplir son seau (Quelles bonnes actions puis-je faire aujourd’hui pour 

faire plaisir aux autres) 

 Humoriste Jacynthe Landry qui a fait une conférence sur la confiance en soi. 

 Vox pop filmé sur différents sujets en lien avec la discrimination (un élève par classe). 

 Diverses activités sur la discrimination ont été vécues dans les classes (décoration des portes, 

écoute d’un documentaire…) 

 

À l’école, nous devrons nous pencher sur la manière dont nous voulons rendre le plan de lutte 

« vivant ». Marie-Noël Renaud présente les priorités et pistes d’actions pour l’année scolaire à venir. 

 

 10. Évaluation du projet éducatif  

 

L’élaboration du projet éducatif a été terminée en février, il est donc trop tôt pour en faire 

l’évaluation par contre, du travail a tout de même été commencé. 

En ce qui concerne les cibles en mathématiques, le 3e cycle a travaillé sur la résolution de problèmes 

avec la conseillère pédagogique. L’an prochain, nous poursuivrons cet objectif avec les autres cycles. 
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 11. Planification de l’assemblée générale de septembre 2024 

 

Marie-Soleil Gariépy demande aux membres parents s’ils ont l’intention de se présenter à nouveau. 

L’an prochain, il y aura 4 postes à pourvoir. Marie-Soleil Gariépy propose qu’un des postes soit 

reconduit seulement 1 an afin de permettre un meilleur équilibre lors de la formation des prochains 

CÉ. Les membres du CÉ devront être présents lors de l’assemblée générale afin d’être présentés à 

celle-ci. 

 

Décision de faire comme en septembre 2023 : l’assemblée aura lieu le même soir que les rencontres 

de parents/enseignants afin d’attirer le plus de gens possible. 

 

Date sélectionnée : jeudi le 5 septembre. 

De 18h00 à 18h45 : Rencontre des parents d’élèves de 4e-5e-6e année 

De 18h45 à 19h30 : Assemblée générale 

De 19h30 à 20h15 : Rencontre des parents d’élèves de 2e et 3e année 

 

 12. Bilan annuel du conseil d’établissement 

 

Marie-Soleil Gariépy nous a envoyé le bilan du CÉ par courriel, approbation de celui-ci par les 

membres. Bravo à tous pour votre implication! 

 

 13. Levée de l’assemblée à 20h20.  

  

 

 

 

Mme Marie-Noël Renaud, 
directrice 

 Mme Marie-Soleil Gariépy, 
présidente 
 

 


